

01.06.2022 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

Neue Ballfanganlage für den Bolzplatz



Für viele Nachbarn war es eine Geduldsprobe. Denn beim Kicken fiel doch ab und zu der Ball zum Nachbarn. Die Kids machten meistens kurzen Prozess, sprangen über den Zaun und holten den Ball zurück. Besonders tragisch, wenn sich hinter dem Zaun ein liebevoll angepflanztes Beet befand.

Damit ist jetzt endlich Schluss. Dank Bürgerplattform, Spendern und der Schmidt-Buchner-Stiftung konnten wir jetzt ein Ballfangnetz rund um den Bolzplatz errichten.

Die Nachbarn, die Heilsarmee und natürlich auch unsere Kids freut es sehr.